



## Colegio de Biólogos Marinos de Chile reúne a expertos para debatir **sobre sequía y desertificación**

La Universidad Católica del Norte (UCN) fue escenario de un conversatorio titulado «Frente a la sequía y la desertificación: ¿Son las desalinizadoras una solución a este desafío?», instancia que congregó a autoridades, académicos y representantes del mundo científico para reflexionar sobre uno de los problemas más críticos que enfrenta la región: la escasez hídrica y la desertificación.

La actividad fue organizada por el Colegio de Biólogas y Biólogos Marinos de Chile A.G., la Seremi del

Medio Ambiente de la Región de Coquimbo y la propia UCN, entre otras entidades, en una jornada calificada como enriquecedora y de alto nivel académico.

Por su parte, **Leonardo Gros Pérez** valoró el nivel técnico y la amplitud del debate: «Me siento muy satisfecho por el alto nivel del conversatorio y por las distintas miradas que confluyen en buscar alternativas a este desafío. La Región de Coquimbo tiene la oportunidad de ser un referente en la lucha contra la